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             ATA Nº 007/2011 

Aos vinte (20) dias do mês de abril de dois mil e onze (2011), às dezessete horas e trinta 

minutos  (17:30 hs), no auditório Domingos Dorigoni, Município de Arvorezinha, Estado do 

Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores Vereadores para uma Sessão Ordinária. O 

Presidente da Mesa Diretora, Vereador Luiz Paulo Fontana, assumiu a direção dos trabalhos. 

Presentes os seguintes Vereadores: Luiz Paulo Fontana, Adriano Guarnieri, Adilson Borges 

da Silva, Reni Guerini Maia, Cleber Schuster, Marildo Carnetti Guerini, Vilson Coradi 

Cichelero e Leones Luiz Ultramari. Havendo quorum regimental, o Presidente declarou 

aberta a Sessão e imediatamente colocou a Ata de nº 006/2011, da Sessão Ordinária realizada 

no dia seis (06) de abril de dois mil e onze (2011) em votação, sendo aprovada  integralmente 

e por unanimidade. O Vereador Cleber fez a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o 

Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: - Projetos de Leis nº 020, 021, 

022, 025, 026, 028, 029, 030, 031 e 032/2011; - Projetos de Leis nº 003, 004 e 005/2011, de 

origem do Poder Legislativo; e, - Requerimento nº 033/2011. Colocada em discussão e 

votação, aprovada por unanimidade. Inicialmente o Presidente fez proposição para que os 

projetos de leis nº 020, 021 e 022/2011; 026,  003 e 004/2011; e 028, 029, 030 e 031/2011 

sejam votados em três blocos. Colocada a Proposição em votação, aprovada por 

unanimidade. A seguir passou-se à Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 020/2011, “Dispõe 

sobre incentivo para ampliação da indústria CIBELI CORADI e dá outras providências.”  - 

Projeto de Lei nº 021/2011, que “Dispõe sobre incentivo para ampliação da indústria ZORZI 

E ZORZI LTDA e dá outras providências.” - Projeto de Lei nº 022/2011, que “Dispõe sobre 

incentivo para ampliação da indústria SIRLEI  NUNES DE CARVALHO e dá outras 

providências.” Colocados em discussão, o Vereador Reni salientou que o executivo está 

incentivando mais três empresas com o objetivo de desenvolver o nosso Município e fazer 

com que as empresas cresçam. O Vereador Cleber disse que o incentivo é importante para 

que as empresas possam cada vez mais progredir e gerar emprego e renda para o nosso 

Município. Salientou que o incentivo deve ser imparcial, sem olhar o partido político, mas 

infelizmente isso não é o que vem acontecendo, como é o caso da ervateira dos Irmãos 

Canton. O Vereador Adilson disse que a administração municipal, dentro do possível, 

incentiva as empresas do Município e se a ervateira Canton não recebeu o incentivo foi 

porque realmente não foi possível  naquele  momento. Desejou aos empresários incentivados 

pela municipalidade sucesso com suas empresas. O Vereador Vilson salientou que seria fácil 

para os Vereadores fazerem como o Prefeito faz para alguns empresários, simplesmente dizer 

não aos incentivos. Disse que não trabalha com a emoção, mas sim tecnicamente e enxerga 

onde é preciso ajudar as empresas. Disse que um empresário de grande porte está há algum 

tempo tentando conversar com o prefeito para buscar incentivo, mas não é atendido e  o 

prefeito não pode discriminar os empresários só porque pertencem a partidos políticos 

adversários. O Presidente sugeriu que os empresários protocolem junto ao Protocolo do 

Município o pedido de incentivo e assim os Vereadores poderão verificar se o executivo está 

seguindo a ordem do protocolo. Disse que é aqui na Câmara de Vereadores que se decidem 
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muitas coisas, inclusive os  incentivos ora propostos, que sem a aprovação da Câmara não 

poderiam ser concedidos. O Vereador Leones lembrou que muitos incentivos já concedidos 

não atingiram o objetivo proposto, como é o caso da ervateira Vison e salientou a necessidade 

de se criar um Distrito Industrial. O Vereador Adriano agradeceu a presença dos empresários 

beneficiados e desejou a eles sucesso. O Vereador Marildo salientou que será favorável a 

todos os projetos que visarem o bem da comunidade e por isso é a favor dos três projetos. A 

seguir a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu Pareceres favoráveis aos Projetos. 

Colocados os Pareceres e os Projetos de Leis nº 020, 021 e 022/2011 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 025/2011, que “Autoriza o Poder 

Executivo a firmar cedências e repasses financeiros ao CONSISA VRT para execução do 

Programa SAMU Regional e dá outras providências.” Colocado em discussão e após alguns 

debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu Parecer favorável ao Projeto. 

Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 025/2011 em votação, aprovados integralmente e 

por unanimidade. - Projeto de Lei nº 026/2011, que “Dispõe sobe a concessão de reajuste 

salarial aos servidores do quadro de pessoal do Município de Arvorezinha e dá outras 

providências.” - Projeto de Lei nº 003/2011, de origem do Poder Legislativo e de autoria do 

Presidente, que “Dispõe sobe a concessão de reajuste salarial aos servidores do quadro de 

pessoal da Câmara de Vereadores de Arvorezinha e dá outras providências.” - Projeto de Lei 

nº 004/2011, de origem do Poder Legislativo e de autoria do Presidente, que “Dispõe sobe a 

concessão de reajuste nos subsídios dos Vereadores, Prefeito, Vice-Prefeito e Secretários 

Municipais de Arvorezinha e dá outras providências.” Após alguns debates, a Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu Pareceres favoráveis aos Projetos. Colocados os 

Pareceres, o Projeto de Lei nº 026/2011 e os Projetos de Leis nº 003 e 004/2011, de origem 

Legislativa, em votação, foram todos aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto 

de Lei nº 028/2011, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com o 

Conselho Comunitário Pró Segurança Pública – CONSEPRO de Arvorezinha e dá outras 

providências.” - Projeto de Lei nº 029/2011, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a 

firmar convênio com o Grupo de Apoio da Polícia Civil de Arvorezinha – GAPA e dá outras 

providências.” - Projeto de Lei nº 030/2011, que “Autoriza o Poder Executivo a firmar 

convênio com a Sociedade Evangélica Pella Bethânia de Taquari, para os fins que 

especifica.” - Projeto de Lei nº 031/2011, de origem do Poder Executivo, que “Autoriza o 

Poder Executivo Municipal a firmar convênio com a Associação Beneficiente Projeto 

Restaurar, para os fins que especifica.” Colocados em discussão, os Vereadores Reni e 

Adilson disseram que os projetos são muito importantes para a segurança da nossa população 

e também para atendimento de pessoas necessitadas. Os Vereadores Cleber e Leones 

sugeriram ao Executivo Municipal a construção de uma Casa de Passagem  e com isso evitar 

que as pessoas precisem se deslocar a outros municípios. A seguir a Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu Pareceres favoráveis aos Projetos. Colocados os Pareceres e os 

Projetos de Leis nº 028, 029, 030 e 031/2011 em votação, aprovados integralmente e por 

unanimidade. - Projeto de Lei nº 032/2011, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a 

celebrar Contrato Emergencial de Caráter Temporário, para atender necessidades da 
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administração municipal e dá outras providências.” Os Vereadores  Leones, Adriano, 

Adilson, Reni e Luiz Paulo apresentaram a Emenda Modificativa nº 001, reduzindo para 

quarenta (40) dias o prazo do contrato. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 

Parecer contrário a Emenda e Parecer Contrário ao Projeto. Colocados os Pareceres em 

votação, reprovados por quatro (04) votos contra três (03). Colocada a Emenda Modificativa 

nº 001 e o Projeto de Lei nº 032/2011 em votação, aprovados por quatro (04) votos contra três 

(03). Votaram contra o projeto e a favor dos pareceres os Vereadores do PP e PT. O Vereador 

Leones justificou o seu voto dizendo que votou a favor porque o Líder da Bancada do PDT se 

comprometeu que projeto dessa natureza não será mais apresentado. - Projeto de Lei nº 

005/2011, de origem do Poder Legislativo e de autoria do Vereador Leones, que “Introduz 

alterações na Lei Municipal nº 1507, de 26 de julho de 2002 e dá outras providências.” 

Colocado em discussão, o Vereador Leones disse que a alteração ora proposta diz respeito 

apenas que as empresas beneficiadas com o incentivo devam prestar contas trimestralmente 

as Poderes Executivo e Legislativo. O Vereador Cleber lembrou que o dinheiro é público e é 

do interesse da Câmara a fiscalização para verificar se o custo benefício está sendo 

satisfatório para o nosso Município. O Vereador Reni salientou que graças ao voto favorável 

do colega Vereador Leones o projeto anterior foi aprovado e entende ser injusto votar contra 

este projeto e não vê nenhum problema em exigir que as empresas beneficiadas prestem 

contas dos valores recebidos. O Vereador Adilson deixou claro que não está aqui para 

negociar votos e não é porque o Vereador Leones votou a favor do projeto anterior que a 

bancada do PDT irá votar a favor do seu projeto, e independente disso os Vereadores e o TCE 

estão aí para fiscalizarem. O Presidente disse que não vê problema nenhum existir negociação 

para votar e aprovar determinados projetos que venham  beneficiar a população. O Vereador 

Adriano informou que as empresas já estão fazendo mensalmente a prestação de contas ao 

executivo e com a aprovação deste projeto elas passarão a prestar contas trimestralmente. A 

Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu Parecer favorável ao projeto, sendo que o 

Vereador Adilson é contrário. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 005/2011, de origem 

Legislativa, em votação, aprovados por seis (06) votos contra um (01), sendo o voto contrário 

do Vereador Adilson. - Requerimento nº 033/2011, de autoria do Vereador Marildo, que 

solicita seja construída a rede de esgoto no Bairro Santo Antonio, tendo em vista que o esgoto 

cloacal está sendo jogado no pequeno arroio que nasce naquele Bairro e a população está 

reclamando do mau cheiro e da proliferação de insetos. Colocado em discussão, o Vereador 

Marildo salientou a necessidade do executivo realizar urgentemente esta obra. Colocado o 

Requerimento nº 033/2011 em votação, aprovado por unanimidade. A seguir passou-se ao 

Grande Expediente: O Vereador Adilson disse que vota contra a alguns requerimentos porque 

se é necessário alguma obra as pessoas devem procurar o Prefeito. Disse que vota a favor 

quando acha certo e contra quando entende que é errado, mas nunca para pagar favores. 

Informou que a administração municipal adquiriu  novas máquinas e equipamentos e muita 

coisa está sendo feita. O Vereador Cleber parabenizou Angelo Viega pelo brilhante trabalho 

desenvolvido a frente do Território  do Pinhão e da Erva Mate e informou que estão sendo 

tratadas novas estratégias para desenvolver mais os municípios. Comentou o baixo preço que 
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as empresas fumageiras  pagam pelo fumo e que os produtores rurais precisam buscar 

culturas alternativas, principalmente na produção de alimentos. Lembrou que muitos 

requerimentos feitos pelos Vereadores solicitando informações ao Executivo ainda não foram 

respondidos e se necessário irá buscar a informação na justiça. Disse que o Prefeito deve usar 

melhor o espaço utilizado no rádio e não ficar denegrindo a imagem das pessoas. O Vereador 

Marildo disse que as estradas continuam ruins e informou que uma família de Soledade 

esteve visitando familiares em Torres Gonçalves e não conseguiram chegar de carro até a 

residência. Lembrou que solicitou um auxílio para o campeonato de Pinhal Queimado, mas 

até o momento o Prefeito não se manifestou a respeito. O Vereador Reni disse que as 

decisões que toma aqui na Câmara são para agradar e beneficiar o povo, tanto na área da 

indústria, comércio ou da agricultura, e não para beneficiar meia dúzia de pessoas.  O 

Vereador Leones criticou o Executivo Municipal que gasta uma fortuna em mídia para falar 

demais e fazer de menos. Disse que devem ser transmitidas a população coisas que dêem 

resultado. Parabenizou aquelas pessoas que tiraram ótimas notas no concurso público. 

Lembrou que foi devolvido ao executivo o projeto que dizia respeito ao Moinho Castaman, 

para posteriormente retornar, já que a verba que a ser recebida era muito grande. O Vereador 

Vilson fez dois requerimentos verbais, um solicitando providências no sentido substituir as 

flores e folhagens plantadas para enfeitar o trevo da Linha Quarta, já que  prejudicam a visão 

dos  motoristas e outro para que seja britada a estrada que leva a residência do Sr. Leodocir 

Pimentel, próximo ao Perau de Janeiro. Lembrou que o Vereador Adriano solicitou que o 

Presidente da Associação dos Moinhos fosse convidado para prestar esclarecimentos com 

relação ao Moinho Castaman aqui na Câmara e por isso está reforçando o pedido. Comentou 

o Projeto da RGE para instalação da rede de luz trifásica para as Linhas Quartas. O 

Presidente informou que no dia três de maio será realizada a Sessão Solene em homenagem 

ao Trabalhador. Lembrou que o caminhão adquirido pela municipalidade foi com recursos 

oriundos de uma emenda do Deputado Cláudio Diáz. Nada mais havendo para ser registrado, 

às dezenove  (19) horas e cinqüenta (50) minutos o Presidente declarou encerrada a Sessão 

Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será devidamente 

assinada. 
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